

REPROCHA QUE ESTÉ REGIDO POR PARTIDOS**CNDH INSISTE EN RECOMENDACIÓN AL INE**

La Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) insistió en defender la recomendación al INE para que se sume a la transformación.

A través del programa *Defendamos al Pueblo*, transmitido en las redes del organismo, el historiador Marco Antonio Ávila insistió en que otras reformas electorales no han cambiado nada, sólo a las personas que mantienen el poder. Puso como ejemplo que "se dejó de centralizar en la decisión en la Comisión Federal Electoral, para pasar a una institución que está regida por partidos políticos".

Armando Hernández Cruz, director de la Sexta Visitaduría General de la CNDH, dijo que la comisión está capacitada para hablar de estos temas.— *Pedro Hiriart*

